



## **ARTICULOS PERIODISTICOS**

### **REPERCUSIONES EN LA PRENSA DE LA REUNION DE LOS LEGISLADORES NACIONALES DE LA REGION CENTRO CON EL FORO EMPRESARIO REGIONAL**

#### **Empresarios regionales cierran agenda común con legisladores**

Incluye federalismo fiscal, financiamiento, estabilidad macro, políticas sociales y calidad institucional. Habrá una mesa de trabajo conjunta.

Legisladores de la Región Centro entre diputados y senadores actuales y electos suscribieron ayer un documento elaborado por entidades industriales, comerciales y de servicios de Córdoba, Santa Fe y Entre Ríos, en el que, entre otros puntos, se comprometen a "trabajar" en pos de un crecimiento económico sostenido, de garantizar la estabilidad macroeconómica y en la promoción de un federalismo fiscal, entre otros objetivos.

El documento, un decálogo consensuado previamente por representantes de 42 entidades nucleadas en el Foro de Entidades Empresarias de la Región Centro, fue firmado ayer por un total de 27 legisladores (hubo además adhesiones de otros que no estuvieron presentes), en el marco de un encuentro llevado a cabo en la ciudad cordobesa de San Francisco.

No suscribieron el texto los legisladores afines al Frente para la Victoria. No obstante, el titular del bloque de diputados, Agustín Rossi, envío una misiva donde se excusó de asistir por "problemas de agenda" aunque quedó a "disposición" de los empresarios. "Esto no es un foro de la oposición y el documento incluye puntos de interés para el sector productivo, comercial y de servicios y para la sociedad en su conjunto", se apresuró en aclarar a **Comercio y Justicia** el coordinador del Foro por Córdoba, Guillermo Acosta, en representación de la Bolsa de Comercio.

Por su parte, Rubén Martos de Fedecom indicó que "la idea es similar al esquema que nos trazamos con los legisladores nacionales por Córdoba, aunque en este caso el documento incluye temas de más largo plazo".

Según Martos, las partes acordaron nombrar un representante por provincia y constituir como ámbito de reunión el Congreso nacional.

"Vamos a seguir de cerca el trabajo de los legisladores a partir del compromiso asumido para darle continuidad a la tarea conjunta", completó.

En tanto, Acosta confirmó que se constituyó un "ámbito de trabajo conjunto" para abordar tres temas claves: infraestructura, sistema tributario y política social.

"Habrá equipos técnicos de ambas partes que nos reuniremos periódicamente", señaló.

Los referentes empresarios consultados por este medio coincidieron en que es la primera vez que se conforma un espacio de este tipo organizado plenamente desde el sector privado.

Por lo demás, el documento suscripto, además de los puntos mencionados, incluye la necesidad de mejorar la calidad e independencia de las instituciones, elevar los niveles y la rentabilidad social de las inversiones, promover la integración del comercio dinámico con el resto del mundo, desarrollar sistemas de financiamiento que promuevan el crecimiento económico, aplicar políticas sociales estables con esquemas de incentivo adecuados para atacar la pobreza y la indigencia estructural y discutir un plan estratégico en materia de energía, obras viales, ferroviarias, de hidrovía y telecomunicaciones. Todos los puntos, previo análisis del impacto ambiental.

Fuente: Comercio y Justicia

#### **Reutemann, Buzzi y De Angeli coparon reunión de la Región Centro**

Legisladores nacionales y empresarios acordaron fijar políticas comunes para Córdoba, Santa Fe y Entre Ríos. Sin embargo, la presencia de dirigentes ruralistas y del senador Reutemann marcaron la definición política de la jornada en San Francisco.

**ALFREDO DE ANGELI:****"Quieren destruir a las provincias"**

El dirigente ruralista entrerriano Alfredo De Angeli participó de la reunión del Foro Empresario de la Región Centro con legisladores nacionales y cuestionó la postura del gobierno de la presidenta Fernández de Kirchner, que a su juicio quiere destruir a las provincias con el manejo discrecional de recursos, que genera una dependencia de los gobiernos territoriales para poder administrar sus finanzas.

"La República la formaron las provincias y ahora la república quiere terminarlas, convirtiéndolas en un territorio nacional como hace muchos años", aseguró De Angeli, tras lo cual indicó que "la idea de este gobierno es empobrecer al pueblo para someterlo".

De Angeli describió como "resentidos" a los integrantes del gobierno nacional y cuestionó las políticas que tienden a la corrupción con la aplicación de subsidios y prebendas a los amigos.

Respecto a la continuidad de la movilización del sector agropecuario, el dirigente entrerriano señaló que el objetivo es que los gobernadores cobren un protagonismo importante en esta crisis, aunque no descartó que haya nuevas medidas de fuerza.

"Si hay que hacer un tractorazo en Buenos Aires lo haremos", enfatizó.

**EDUARDO BUZZI:****"No podemos desaparecer del candelero"**

El presidente de la Federación Agraria Argentina, Eduardo Buzzi, consideró que la ley de radiodifusión, el presupuesto y otras grandes normas que definirán el corto y mediano plazo del pueblo argentino deberían votarse con la nueva integración del Congreso, ya que el 28 de junio los electores enviaron un mensaje al kirchnerismo restándole consenso.

El titular de FAA señaló que "hoy el problema en la Argentina, aunque el campo esté parado, el comercio esté parado, es la ley de radiodifusión, entonces hay que esperar que pase eso y después volvemos a retomar el tema agropecuario y volver a instalarlo. Lo que no podemos hacer es desaparecer del candelero". Para ello, promueve que haya movilizaciones a capitales de provincia y "una capital de provincia que hasta ahora está virgen es La Plata", aprovechando el malestar de los productores de la provincia de Buenos Aires.

Buzzi recalcó que los productores bonaerenses están muy mal, ya que sufren un serio problema con la sequía. "La provincia de Buenos Aires por primera vez se vio afectada más que de costumbre. Por eso hay más piquetes en Buenos Aires que en otros lugares del país", aseguró. El dirigente señaló que "se trata de la provincia que llena Liniers, que puede parar los puertos de Quequén y Bahía Blanca. Cuando los bonaerenses salen a la protesta los paros están garantizados".

Respecto a la situación del vicepresidente Julio Cobos, el dirigente ruralista señaló que el kirchnerismo quiere sacar del medio un obstáculo en el Congreso. "Es el gran aglutinante de la oposición, la foto de la semana pasada logra reunir a todos y ahí se convierte en un obstáculo para este gobierno. Cobos tendrá que irse del gobierno cuando él lo considere, no Néstor Kirchner", dijo refiriéndose al titular natural del Senado.

Consultado sobre la forma en que seguirá el conflicto entre el campo y el gobierno, Buzzi apostó a una nueva reunión con Aníbal Fernández para dialogar sobre las cuestiones pendientes. En tal sentido, manifestó que si la Mesa de Enlace hubiera sido consultada sobre las medidas anunciadas días atrás por la presidenta Cristina Fernández, se podría haber logrado un consenso e incluso ayudarla a recobrar la confianza de los productores.

**CARLOS REUTEMANN:****"El kirchnerismo dará pelea"**

El senador nacional por Santa Fe consideró que en el justicialismo siempre existirán candidatos, aunque no ve conveniente hablar en 2009 de las candidaturas para 2011 y descartó que haya un bloque anti-K en el seno de ese partido.

"Los K tienen un núcleo duro, importante que va a seguir y que va a dar una gran pelea", afirmó el legislador.

Asimismo, expresó su deseo que el gobierno nacional abra la discusión sobre la ley de

coparticipación federal, "porque está tan desfasada la relación del gobierno nacional con las provincias que lo que dicen todos de la gran dependencia de los gobernadores es cierto".

Reutemann indicó que al gobierno nacional le interesa que se siembre soja, porque eso le permite tomar una mayor cantidad de recursos a través de las retenciones.

En cuanto al futuro tratamiento de la ley de presupuesto, Reutemann manifestó que habrá que leerlo detenidamente y resaltó que si no hay cambios en la distribución de los ingresos, votará por la negativa.

Fuente: La Mañana de Córdoba

### **Opinan los participantes del encuentro martes, 15 de septiembre de 2009**

#### **Alfredo De Angeli /"Hay que defender el federalismo"**

El líder de la Federación Agraria de Entre Ríos, Alfredo De Angeli, también estuvo presente en la reunión.

En diálogo con LA VOZ DE SAN JUSTO, al referirse al modelo kirchnerista no fue menos crítico que de costumbre. Insistió con que en nuestro país "hay que defender el federalismo" y calificó de "positiva" la reunión, "Los legisladores nacionales tienen que reclamar al gobierno que pare con el ahogo tributario que está haciendo a las provincias, vía retenciones e impuestos directos", dijo.



#### **Carlos Reutemann/ "El federalismo en la Argentina no se cumple"**

El senador nacional Carlos Reutemann destacó la necesidad de que la Región Centro plasme su fuerza productiva en el Congreso Nacional, criticó nuevamente las retenciones a la soja, reclamó mayor federalismo y aseguró que "no es conveniente" hablar de candidaturas presidenciales porque "falta mucho" para el 2011, tras su participación en el foro de legisladores y empresarios de la Región Centro.

"El federalismo en la Argentina no se cumple. Hay que trabajar por el federalismo y por cada provincia", afirmó el senador nacional por la provincia de Santa Fe.



#### **Martín Llaryora/San Francisco, sede de la Región Centro**

El intendente Martín Llaryora propuso convertir a San Francisco en sede administrativa de la Región Centro destacó que "hubo una concurrencia muy importante y estamos esperanzados que estos lineamientos se vean plasmados en acciones concretas que sin lugar a dudas van a terminar mejorando la producción y de esa manera el trabajo para todos los habitantes de la Región Centro".



#### **Melchor Arranz /"Llevar las inquietudes a la faz política"**

"Lo que quiere el foro empresario es traer todas nuestras inquietudes y que no quedemos en meras reuniones, que esto sea una foto o tomar un café.

Si no llevamos esto un poco más a la faz política, no podemos avanzar, creo hoy está un poco más en falta el sector político que el empresario en este aspecto", aseguró el presidente de la bolsa de Comercio de Santa Fe, Melchor Arranz, al realizar un balance de la reunión.



**Alfredo Armando /"Tenemos que dialogar y confrontar ideas"**



El presidente de la Sociedad Rural de San Francisco, Alfredo Armando, quien estuvo compartiendo con los dirigentes de las entidades agropecuarias el encuentro de legisladores y empresarios resaltó la importancia del diálogo para continuar en la búsqueda de soluciones a los reclamos del sector agropecuario.

Fuente: La Voz de San Justo